



Von Showeinlagen waren auch die charmanten Schlachtenbummler begeistert.



Fotos: Hergel, Patschelder, A. Kirschner

Königsetappe am Sonnenplateau begeisterte

ISCHGL. Das viertgrößte Etappenrennen der Welt gastierte mit der siebten und zugleich der Königsetappe nach 2009 bereits zum zweiten Mal in Tirols Ski Dimension. Dass die Verantwortlichen aus Serfaus-Fiss-Ladis nicht nur im Winter ihr Handwerk verstehen, bewiesen sie am vergangenen Freitag eindrucksvoll. Mit einem tollen Rahmenprogramm entlang der Strecke, vor allem von Ried über Ladis, Fiss bis zum Ziel in Serfaus wurden die Sportler von zahlreichen Fans angefeuert. Bereits in Ladis und Fiss hatten sich sehr viele Rad-Fans eingefunden wie Bgm. Markus Pale, Benny und Corinna Pregoner, Simon Schwendinger, Bernadette Domenig, Georg und Brigitta

Pale, Hubert und Manuela Pregoner, Hermann Kirchner, Florian und Markus Schmid, Anton und Andrea Pale, Engelbert Krismer, Peter Geiger, Martin Stark, Jürgen Rietzler um den Sportlern Applaus zu spenden. Die Zieleinfahrt in Serfaus bei der Parkgarage war nicht weniger eindrucksvoll für die Sportler. Tausende Fans begleiteten den gesamten Tross die letzten Meter mit Applaus ins Ziel. Der Sprecher der Tour de Suisse brachte es auf den Punkt und bezeichnete die Region am Sonnenplateau als „Top-Destination“ und Höhepunkt in der Tour. OK Chef Josef Schirgi konnte seinerseits jede Menge an Prominenz begrüßen wie etwa Tirol-Werber Joe Margreiter, Bgm. Paul Greiter, Christian

Kofler, Hubert Pale, Georg Mangott, Franz Patschelder, Siegfried Geiger, Adi Köhle, Hans Purtscher, die Hoteliers Familien Schalber und Heimich, Franz Tschiderer, Agnes Pregoner, Christoph Gigele und natürlich die zahlreichen HelferInnen von TVB und Feuerwehr, denen einmal mehr großer Dank gebührt.



Ferdinand Larcher, Franz Tschiderer, Franz Schleitner, Bgm. Paul Greiter und Bgm. Toni Netzer genossen das Event in vollen Zügen.



Anton Pale und Eva Patschelder



Josef Schirgi vom TVB, Josef Margreiter von der Tirol Werbung und Franz Patschelder waren von den Leistungen begeistert.



Hotelierehepaar Alois und Rosi Schalber und Rudolf Hammerle.



Bgm. Pale, Josef Margreiter und Benny Pregoner (v.l.)



Ein spannendes Rennen lieferten sich die Radsportler



Ferdinand Larcher, Franz Tschiderer, Franz Schleitner, Bgm. Paul Greiter und Bgm. Toni Netzer genossen das Event in vollen Zügen.



Christian Kofler, Josef Schirgi, Paul